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1. Erwartete Nachfrage

1.1 Wie viele OGS-Kinder erwartet die Verwaltung ab 2026?

1.2 Werden die VG-Kinder bei der Bedarfsplanung berücksichtigt?

2. Raumbedarf

2.1 Wie wird der Raumbedarf ermittelt?

2.2 Welche baulichen Maßnahmen werden nach jetzigem Kenntnisstand an welchen 
Grundschulen nötig sein? 

2.3 Gibt es schon konkrete Planungen (Bauplan und Zeitplan)?

3. Personal

3.1 Wie viel Personal wird voraussichtlich notwendig sein?

3.2 Wie soll Personal langfristig gewonnen und gebunden werden?

3.4 Welche Qualifikationen werden verlangt, wie wird eine geeignete Qualifikation 
sichergestellt?

3.5 Welcher Betreuungsschlüssel (Fachkraft pro Gruppe) ist vorgesehen?

4. Konzeptionelle Ausrichtung

4. 1 Welche Qualitätsstandards wurden für die OGS erarbeitet?

4.2 Wie genau sind die Verantwortlichkeiten verteilt (inhaltlich, konzeptionell, 
personell)?

4.3 Inwiefern ist ein neues / modifiziertes Ganztagskonzept angedacht (z.B. OGS-
Klassen)?

4.4 Welche Überlegungen gibt es zu neuen Öffnungszeiten?

4.5 Inwiefern werden Eltern- und Kinderwünsche bei der Planung berücksichtigt?

4.6 Wie gestaltet sich im Moment die Kooperationen mit Vereinen und Initiativen 
und welche Kooperationsmodelle sind geplant?

4.7 Wie soll die Ferienbetreuung in Zukunft sicher gestellt / organisiert werden?



5. Strategische Organisation

5.1 Inwiefern werden die Belange der OGS in den neuen strategischen Zielen der 
Stadt berücksichtigt werden?

5.2 Liegt man im Zeitplan bzw. hat man überhaupt einen solchen aufgestellt?

5.3 Arbeitet ein „Qualitätszirkel OGS“ und wer moderiert ihn?

Falls ein Qualitätszirkel arbeitet, bitten wir um einen Statusbericht (5.4) dieser Arbeit
und um die Beantwortung folgender Fragen:

5.5 In welchen Zeitintervallen tagt der Zirkel?

5.6 Wer ist Mitglied in diesem Zirkel?

6. Weitere Fragen:

6.1 Welche Fördermittel wird es für den Ausbau der OGS geben und wurden schon 
Mittel beantragt?

6.2 Wie und in welchen Zeiträumen soll die Politik in Zukunft über den Fortschritt der
Planungen zum Rechtsanspruch auf einen OGS-Platz informiert werden?


